



## COMUNICADO

**Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Salud y Atención**

### EMBARGADO HASTA LAS 20h30' DE HOY

### Nombramiento del Director General interino de la Autoridad Sanitaria de Gibraltar

Gibraltar, 8 de diciembre de 2021

La Ministra de Sanidad se complace en anunciar el nombramiento del Profesor Patrick Geoghegan como Director General interino de la GHA, tras un proceso de selección en el que han participado el Ministro de Sanidad, el Secretario Financiero y el Vicepresidente del Consejo de Administración de la GHA (Autoridad Sanitaria de Gibraltar - Gibraltar Health Authority), el Profesor Ian Cumming.

El profesor Geoghegan asumirá su cargo el 10 de enero de 2022 por un período de hasta 18 meses mientras se lleva a cabo un proceso para designar a su sucesor permanente. El nombramiento es provisional para que se pueda llevar a cabo un proceso de selección completo, abierto y transparente durante los 18 meses de mandato del profesor Geoghegan.

El profesor Geoghegan cuenta con más de 45 años de experiencia en el ámbito de la sanidad, ya que comenzó su carrera como clínico en el campo de la salud mental antes de pasar a la dirección y gestión de la sanidad en el NHS (Servicio Nacional de Salud del Reino Unido - National Health Service).

Durante más de 20 años, Patrick fue director general de uno de los mayores y más eficaces consorcios del NHS en el Reino Unido, con una plantilla de más de 12.200 profesionales. Bajo su dirección, la organización fue calificada sistemáticamente como excelente por organismos de evaluación externos. También ha recibido una serie de premios que reconocen su excelencia en el liderazgo, entre ellos el Premio Starkey de la Royal Society of Public Health (Real Sociedad de Salud Pública), el premio Líder NHS del Año y la Orden del Imperio Británico (OBE). Es reconocido internacionalmente como uno de los principales defensores de la transformación de los servicios sanitarios y sociales y por su apasionado apoyo al personal que desarrolla servicios sanitarios modernos.

El profesor Geoghegan lleva en Gibraltar desde mayo de 2021 trabajando en la entrega y ejecución de la Estrategia Nacional de Salud Mental. Ya ha establecido una relación de trabajo con la GHA.

La Ministra de Sanidad y Asistencia, Samantha Sacramento, ha declarado: "Me complace, y reconozco que somos muy afortunados por ello, haber podido nombrar a alguien del calibre de Patrick para este papel crítico de forma interina. Patrick es bien conocido por nosotros en Gibraltar, ya que ha realizado un excelente trabajo con la GHA durante los últimos 6 meses, ayudando a transformar nuestros Servicios de Salud Mental.

Gracias a su estilo dinámico y a su experiencia, no me cabe duda de que se producirán mejoras inmediatas en la GHA que se dejarán sentir en toda la organización y en la comunidad. Estoy muy ilusionado con el futuro de la GHA, que no me cabe duda de que beneficiará a Gibraltar".



## COMUNICADO

El profesor Patrick Geoghegan dijo: “Estoy encantado de haber sido nombrado Director General interino de la GHA. Durante los últimos seis meses he conocido a muchos miembros del personal de la GHA y me ha impresionado su compromiso y dedicación.

A lo largo de mi carrera he tratado de desarrollar relaciones de trabajo positivas con el personal y considero que estas relaciones de trabajo son una parte fundamental para llevar a cabo el proceso de *Restablecimiento, Reinicio y Recuperación* (Reset, Restart and Recover) anunciado por la Ministra la semana pasada. Estoy deseando empezar a trabajar en Gibraltar a principios de enero”.

El profesor Ian Cumming, Presidente del Consejo de Administración de la GHA, añadió: “El nombramiento de Patrick es un paso clave para que la GHA comience a cumplir el programa de refundación anunciado por la Ministra Sacramento la semana pasada. En las próximas semanas se identificarán nuevos miembros adicionales del consejo, que permitirán que el consejo reconfigurado se reúna en su nuevo formato a principios de 2022”.

### Nota a redactores:

**Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166  
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 637 617 757  
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, [eva@infogibraltar.com](mailto:eva@infogibraltar.com), Tel 619 778 498

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press](http://www.gibraltar.gov.gi/press)  
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



## PRESS RELEASE

Date: 8th December 2021

---

**EMBARGOED UNTIL 8:30PM ON WEDNESDAY 8TH DECEMBER 2021**

### **Interim Director General appointed to the Gibraltar Health Authority**

Following an appointment process today involving the Minister of Health, the Financial Secretary and the Vice Chair of the GHA Board Professor Ian Cumming, the Minister of Health is delighted to announce the appointment of Professor Patrick Geoghegan OBE as the interim Director General of the GHA. Professor Geoghegan will commence in post on 10th January 2022 for a period of up to 18 months whilst a process is undertaken to appoint his permanent successor. The appointment is an interim one so that a full, open and transparent recruitment process can be undertaken over the period of the 18 month appointment of Professor Geoghegan.

Professor Geoghegan has over 45 years experience in healthcare having started his career as a clinician in mental health before moving into healthcare leadership and management in the NHS. Patrick was Chief Executive of one of the largest, highest performing NHS Trusts in the UK with a workforce of over 12,200 for over 20 years. Under his stewardship the organisation was consistently rated as excellent by external assessment bodies. Patrick has also received a number of awards recognising his excellence in leadership including the Starkey Award from the Royal Society of Public Health, NHS Leader of The Year and the Order of the British Empire (OBE). He is renowned internationally as a leading champion for transforming Health and Social Services and for his passionate support for staff developing modern healthcare services.

Professor Geoghegan has been in Gibraltar since May 2021 working on the delivery and execution of the National Mental Health Strategy. He has already established a working relationship with the GHA.

The Minister of Health and Care, the Hon Samantha Sacramento MP, said "I am pleased and recognise that we are very fortunate that we have been able to appoint someone of Patrick's calibre to this critical role on an interim basis. Patrick is well known to us in Gibraltar having already undertaken excellent work with the GHA for the last 6 months helping transform our Mental Health Services. Because of his dynamic style and experience, I have no doubt that there will be immediate improvements in the GHA that will be felt throughout the organisation and the community. I am very excited for the future of the GHA which I have no doubt will benefit Gibraltar."



Prof Patrick Geoghegan OBE, said: "I am delighted to have been appointed as the interim Director General for the GHA. Over the last six months I have met many members of staff across the GHA and been impressed with their commitment and dedication. Throughout my career I have sought to develop positive working relationships with staff and I see these working relationships as a fundamental part of delivering the "Reset, Restart and Recover" process that was announced by the Minister last week. I am really looking forward to commencing in post in Gibraltar in early January".

Prof Ian Cumming OBE, Chair of the GHA Board , added: "Patrick's appointment is a key step in the GHA starting to deliver against the Reset, Restart and Recover programme announced by Minister Sacramento last week. Over the next few weeks additional members of the board will be identified allowing the reconfigured board to meet in its new format early in 2022."

ENDS